Kleine Feier zu Ehren unserer Regierungsmitglieder

Am 23. Mai lud die Oberwiler Dorfmusik und die Nachbarschaft Oberwil-Gimenen zu einem Apéro auf dem Sagiplatz ein. Als Ehrengäste standen Regierungsrätin Brigitte Profos, Regierungsrat Matthias Michel sowie Stadtrat Andreas Bossard im Zentrum dieser kleinen Feier, die von der Dorfmusik musikalisch umrahmt wurde. Urs Banzer vom Co-Präsidium der NOG begrüsste die rund 50 Gäste, gratulierte den Ratsmitgliedern zu ihrer Wahl und überreichte ihnen einen prächtigen Blumenstrauss. Nach den Dankesworten von Frau Profos wurde die Gelegenheit, mit unseren Regierungsvertretern ins Gespräch zu kommen, rege genutzt.

